

MEDIENMITTEILUNG

23. September 2011

Ernennung des neuen Chefs des Amts für Sport

(IVS).- Der Vorsteher des Departements für Erziehung, Kultur und Sport Staatsrat Claude Roch ernennt Grégoire Jirillo zum neuen Chef des Amts für Sport. Grégoire Jirillo gibt seine Lehrtätigkeit auf und übernimmt auf den 1. Dezember 2011 die neue Aufgabe. Er tritt die Nachfolge von Gaby Micheloud an, der nach 30jähriger Tätigkeit als Amtschef in Pension geht.

Grégoire Jirillo verfügt über ausgezeichnete Beziehungen zu den Sportkreisen sowohl auf kantonaler als auch auf nationaler Ebene. In diesem Sinne übernahm er diverse leitende Tätigkeiten, namentlich als Präsident der Juniorenkommission des Walliser Fussballverbands, als Oberstleutnant der Schweizer Armee sowie als Generalsekretär der Patrouille des Glaciers.

Grégoire Jirillo ist verheiratet und wohnt mit seiner Frau und den zwei Kindern in Vétroz.

Kontaktperson: Arsène Duc, Chef des Verwaltungs-, Rechts- und Sportdienstes – 027 606 40 55

